

Pide Güines Estatua de Fernando VII

Será Situada en el
Patio del Edificio
Municipal. Acuerdo

M. Manzi 16/955
La estatua en mármol del monarca español D. Fernando VII, objeto de tantas polémicas desde que fué retirada por el Ayuntamiento habanero del centro de la antigua Plaza de Armas, sustituyéndose por otra del patriota Carlos Manuel de Céspedes, ha sido reclamada por el Municipio de Güines, por acuerdo de su Consistorio, para situarla en el patio del edificio municipal, de tipo colonial, que ahora está siendo reconstruido.

El hecho ha sido objeto de una sesión especial del Ayuntamiento de Güines, que tomó el acuerdo por unanimidad, bajo la presidencia del señor Manuel J. Marín Jacomino, presidente del Ayuntamiento, y actuando de secretario el doctor Santiago Hernández Castellanos.

En los Por Cuanto de la mo-
(Termina en la Página A-8. Col. 4)

ción presentada al Consistorio de Güines, se señala el hecho de que D. Fernando VII fué el creador de dicha municipalidad y le concedió el título de Villa así como la gracia del uso de Escudo de Armas; remitió al patrimonio municipal el gobierno de las aguas de nuestro río; aprobó el establecimiento de la Escuela Pía donada por el ilustre D. Francisco de Arango y Parreño, aceptando el plan de su sostenimiento, que duró hasta la terminación de la dominación española, así como concedió otros beneficios para el mejoramiento y prosperidad de dicha comunidad de vecinos.

Se expresa igualmente, que encontrándose la administración municipal de Güines en disposición de restaurar su edificio municipal, de estilo colonial, se considera plausible la adquisición de la estatua de D. Fernando VII, para situarla en el patio central del edificio y rendir así homenaje de reconocimiento a un monarca español que tanto hizo en favor de la Villa de Güines.

La moción acuerda, concretamente, gestionar e interesar de la Ciudad de La Habana, por conducto de su dignísimo Ayuntamiento y su señor Alcalde Municipal, la adquisición de la estatua de mármol, representativa del Rey de España D. Fernando VII, que figuró en la antigua Plaza de Armas, y que parece estar depositada en el Museo Nacional.

Manzi, mayo 16/955.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA